



令和3年度
西山小学校
学校だより

杉

第4号
令和3年4月26日(月)
文責：猪野 典由

深い雪にも耐え 大空に向かって たましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

「よきにしまっ子」～よさをみとめあう子どもたち～

22日に1年生を迎える会が行われました。入学して3週間が過ぎ、1年生3名も、すっかり小学校に慣れて元気に毎日を過ごしています。この会では、2～6年生の心温まる優しさが1年生に伝わる会になりました。全員が一人一人自己紹介をしたり、ゲームをして楽しんだりと全校生の絆がますます深まりました。全校生がお互いのことをよく理解し、それぞれのよさを認め合うことができる西山っ子のすばらしさが表れていました。これが安心感のある学校生活につながっていくのだと思います。



工事が本格的に始まっています

旧西山支所跡の整備作業が本格的に始まりました。現在、旧支所跡から校舎への取り付け道路の工事が行われています。危なくないように、子どもたちの安全を確保していただきながら進めています。ご来校の際、ご不便をかけることがあると思いますが、ご協力をお願いいたします。



学校の物置の横は、道路確保のため、駐車できません



ふくしま学力調査を行いました

21日、4～6年生が「ふくしま学力調査」を行いました。子どもたちは国語と算数の問題に集中して取り組んでいました。これは、一人一人の学力の伸びや学習等に対する意識、生活の状況を把握するためのものです。結果が届きましたら、各家庭にお知らせします。



お知らせ～修学旅行の延期について～

全国的に新型コロナウイルス感染拡大が憂慮される状況になっています。目的地の感染状況や4都府県への緊急事態宣言発令ならびにまん延防止等重点措置の実施区域の増加などの状況を鑑み、6月3～4日に計画していた6年生の柳津町合同修学旅行は11月4～5日に延期することとしました。子どもたちにとって大きな楽しみである行事を予定どおりの日程にできないのは、とても心苦しい思いですが、柳津小学校さんや旅行会社さんと相談し、現在の状況から他県への移動や観光地での大人数との接触による感染リスクを考え、延期の判断としました。ご理解とご協力をお願いいたします。なお、延期した際の行先は当初の計画と同じく仙台・松島方面ですが、今後の状況によっては、さらなる変更もありうることをご了承ください。

